

Salaberry-de-Valleyfield Le jeudi 23 avril 2015

Destinataires: Curés ou prêtres responsables d'une communauté

Cher collaborateur,

Les 6 et 7 juin prochains, une collecte spéciale pour la basilique-cathédrale Sainte-Cécile de Valleyfield sera tenue partout dans le diocèse. Cette quête particulière s'inscrit dans la campagne de financement qui se tient depuis le 18 mars dernier afin de recueillir la somme de 200 000 \$ dont nous avons besoin, en 2015, pour assurer le financement des travaux de réfection des clochers. Pendant cinq ans, soit jusqu'en 2019, nous devrons trouver 200 000 \$ chaque année afin de recevoir la subvention gouvernementale du Conseil du patrimoine religieux du Québec, qui peut nous fournir un financement de l'ordre de 70%, car les travaux entrepris pour éviter la chute des pierres des clochers se chiffrent à 3 277 500 \$. C'est donc à un projet de longue haleine que nous sommes conviés.

La basilique-cathédrale Sainte-Cécile est un joyau du patrimoine bâti de notre capitale du Suroît, Salaberry-de-Valleyfield. Elle est aussi, en tant que représentante unique du style néo-gothique, un trésor du patrimoine religieux du Québec tout entier, et l'une des douze églises du Canada à posséder le titre de basilique mineure.

Nous avons besoin de l'aide de tous les diocésains et diocésaines pour conserver notre basilique-cathédrale en bon état : c'est une partie de l'héritage de nos ancêtres que nous souhaitons transmettre aux générations futures. Des enveloppes vous seront remises dans les jours précédant les 6 et 7 juin. Je compte sur votre aide pour qu'elles soient accessibles à vos paroissiens et paroissiennes, car dans ce dossier nous sommes tous attelés à la même tâche, et nous portons le même souci de conserver une œuvre d'art qui fait notre fierté à tous dans le diocèse.

Merci beaucoup pour votre soutien.

Fraternellement dans le Christ et avec ma gratitude,

Votre évêque Noël